



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : PERINGATAN HARI ULANG TAHUN  
IKATAN BIDAN INDONESIA (IBI)  
KABUPATEN BEKASI

HARI/TGL : SABTU, 13 AGUSTUS 2022

PUKUL : 08.00 S/D SELESAI

TEMPAT : HOTEL SWISS-BELINN JABABEKA,  
CIKARANG UTARA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KEPALA DINAS KESEHATAN KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. KETUA BESERTA PENGURUS CABANG IKATAN  
BIDAN INDONESIA (IBI) KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA DAN SELURUH PANITIA HUT IBI YANG  
KE-71;

SERTA SELURUH HADIRIN UNDANGAN YANG  
BERBAHAGIA.

## **ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL DALAM KEGIATAN PERINGATAN HARI ULANG TAHUN IKATAN BIDAN INDONESIA (IBI) KABUPATEN BEKASI YANG KE-71.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI, SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT ULANG TAHUN KEPADA IKATAN BIDAN INDONESIA YANG KE-71. SEIRING BERTAMBAHNYA USIA, KAMI MENGHARAPKAN IBI DAPAT TERUS TUMBUH, TERUS MENINGKATKAN

KUALITASNYA, DAN MEMBERIKAN KONTRIBUSI YANG PRIMA DALAM MELAYANI MASYARAKAT, SEJALAN DENGAN SLOGAN KABUPATEN BEKASI, "MAKIN BERANI" – MANTAPKAN KINERJA DALAM BEKERJA DAN MELAYANI. SEMOGA KITA SEMUA, KHUSUSNYA IBI KABUPATEN BEKASI, DAPAT TERUS BERDEDIKASI TERHADAP KESEHATAN IBU DAN ANAK.

DENGAN TEMA "PERJALANAN PANJANG PROFESI BIDAN, MEWUJUDKAN GENERASI UNGGUL MENUJU INDONESIA MAJU", SAYA MENDORONG IBI KABUPATEN BEKASI UNTUK DAPAT BERSINERGI, BERSAMA-SAMA DENGAN PEMERINTAH DAERAH DALAM MELAKUKAN PEMULIHAN COVID-19 DAN PENINGKATAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA, TERUTAMA MELALUI SEKTOR KESEHATAN. BIDAN SEBAGAI PENYULUH, PENDIDIK, PEMBIMBING, DAN FASILITATOR KLINIK, SERTA PENGGERAK PERAN

DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT, MENJADI FAKTOR PENTING DALAM MENCIPTAKAN GENERASI YANG SEHAT DAN BERKUALITAS.

TERLEBIH LAGI, SAAT INI PEMERINTAH PUSAT DAN DAERAH SEDANG BERUPAYA MELALUI BERBAGAI PROGRAM UNTUK PENANGANAN STUNTING, DAN SEDANG MENJALANI BULAN IMUNISASI ANAK NASIONAL (BIAN) YANG DILUNCURKAN BEBERAPA WAKTU LALU DAN AKAN DILAKSANAKAN SEPANJANG BULAN AGUSTUS. TENTUNYA, BIDAN SEBAGAI TENAGA KESEHATAN PROFESIONAL DALAM PELAYANAN IBU DAN BAYI MEMILIKI PERAN STRATEGIS DALAM PROGRAM-PROGRAM TERSEBUT, DAN KAMI HARAPKAN IKUT MENGGERAKKAN MASYARAKAT UNTUK MENYUKSESKAN PROGRAM TERSEBUT AGAR KITA DAPAT MENCIPTAKAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI YANG SEHAT DAN KUAT.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA  
SAMPAIKAN. SEKALI LAGI SAYA UCAPKAN SELAMAT  
ULANG TAHUN KE-71 KEPADA IBI, SEMOGA INI  
MENJADI MOMENTUM IBI KABUPATEN BEKASI DALAM  
MEMBERIKAN KONTRIBUSI NYATA KEPADA  
MASYARAKAT. TERIMAKASIH ATAS SEGALA  
PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**